



DES AMBASSADEURS DE LA SANTÉ, UN RÉSEAU DE CITOYENS CHARGÉS DE DIFFUSER DES MESSAGES DE PRÉVENTION

26 janvier 2021

Ils sont gardiens d'immeuble, retraitée, responsable de centre socioculturel, en recherche d'emploi, vendeur de tissu, surveillante de cantine, éducatrice sportive... Ils ont entre 20 et 79 ans. Ils habitent la Seine-Saint-Denis. À l'initiative du Conseil départemental, ces 30 ambassadeurs - dix professionnels de santé et vingt habitants sans compétence particulière sur le sujet - vont se réunir tout au long de l'année mensuellement et aborder chaque fois un thème différent. Ils seront éclairés par des spécialistes et chaque séance donnera lieu à une vidéo de prévention. Les ambassadeurs seront aussi chargés d'un projet personnel de prévention à effectuer auprès de leur entourage.

Source : [Le Parisien Seine-Saint-Denis](#) - 22 janvier 2021

Voir aussi Conseil départemental Seine-Saint-Denis - [Devenez ambassadeur·rice·s de la vaccination contre la covid-19](#)

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Des-ambassadeurs-de-la-sante-un-reseau-de-citoyens-charges-de-diffuser-des>